
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
AV Binner bedankt sich für den einstimmigen Beschluss und wünscht sich für die weitere 
Zukunft, dass in der interfraktionellen Arbeit gute und kooperative Wege miteinander gegangen 
werden. 
 
 


